

L'Ibis chauve en Espagne : Vejer - Andalousie



Geronticus eremita

Gérard et Marie-José Labonne, 28 mars 2023



Au nid

Le plus ancien fossile connu de cette espèce date d'au moins 1,8 million d'années (limite pliocène - Pléistocène) : fossiles trouvés dans des gisements d'Espagne, Italie, Sicile et datés de 1,8 à 1,3 Ma.



toilette

Très répandu autrefois à travers le Moyen-Orient, l'Afrique du Nord et le Sud de l'Europe, il a disparu d'Europe il y a 300 ans. Il est maintenant classé comme espèce en danger critique d'extinction, sa population est estimée à environ 100 couples, soit plus de 500 individus sauvages. Il fait partie de la liste des 100 espèces les plus menacées au monde.



toilettage

Une campagne de réintroduction est en cours en Andalousie dans la province de Cadix, dans le cadre du projet "eremita" dont une première phase s'est déroulée sur la période 2003-2008. La colonie située en Andalousie près de Jerez de la Frontera comptait 115 oiseaux en 2021 (deux zones de nidification). Huit des oiseaux relâchés sont nés en captivité à la Citadelle de Besançon en France.

Et apparemment ça marche. Accouplement :







Content de lui !